



FREIE KITAPLÄTZE AM CAMPUS?

Haben wir.

1

Du bist Student*in mit Kind(ern), arbeitest schon in Lüneburg oder kommst mit ihnen zum Wintersemester in die Stadt und **brauchst noch einen Kitaplatz?**

Are you a student with child(ren), already working in Lüneburg, or are you moving to the city with them for the winter semester and still need a childcare place?

2

Dann komm zu uns in die Kita Campus: Wir haben zum neuen Kita-Jahr **freie Betreuungsplätze** in der Krippengruppe (U2 und Ü2) und in der Elementargruppe (Ü3). **Dein Vorteil?** Du findest uns direkt auf dem Campus!

Then come and join us at Kita Campus! We have available places for the new daycare year in our nursery group (under 2 and over 2) and our pre-school group (over 3). The best part? You'll find us right on campus!

3

Interessiert? Dann trag dich in den Kita-Finder der Hansestadt Lüneburg unter „Kita Campus“ ein und schreib uns eine E-Mail an kita-campus@stw-on.de. **Wir freuen uns auf dich und dein(e) Kind(er)!**

Interested? Then register on the City of Lüneburg's nursery finder under 'Kita Campus' and send us an email at kita-campus@stw-on.de. We look forward to welcoming you and your child(ren)!

Kita-Finder
Lüneburg



Mehr Infos zur
Kita Campus